



わたしのおすすめ

津山産ウォームビズ 続々と!



美作大学福祉環境デザイン学科
講師 **小山京子さん**

この冬、地球温暖化対策として取り組まれているウォームビズ。その流れに沿うかのように津山産の関連商品が続々と出ています。

遠赤外線の出る天然鉱石ブラックシリカを使った「BSFINE肌着」、肩から腕をカバーする「ボレロマフラー」、取り外しが簡単なマフラー「ミフラー」、足元を温める「ミート・ミート」。

これらはすべて産学官が連携して開発した商品です。その主体となった「美作大学技術交流プラザ」の繊維分科会に私は数年前から出席し、月1回の会合で商品のアイデアや開発、販路



▶ミフラー



▶ミート・ミート



▶ボレロマフラー



▶BSFINE肌着

天然鉱石
ブラックシリカ



開拓について話し合ってきました。様々な分野の人が集まっているため、一企業ではなし得ないユニークなアイデアが出るんですよ。

そんな独自の過程で開発されてきた津山産ウォームビズで寒い冬を乗り切りましょう!

問い合わせ先 美作大学技術交流プラザ事務局
(津山圏域雇用労働センター内) ☎24-0740
ホームページ <http://www.mimasaka.com/>

ほっと情報



「おかやまUD
大賞」受賞!

平成17年度おかやまユニバーサルデザイン(UD)アイデア・図画コンテスト

牛乳パックの注ぎ口につまみを設けて開けやすくするアイデアで吉田すみれさん(美作大学福祉環境デザイン学科4年)が受賞しました。

「小さいころから開けにくいな、と思っていた牛乳パックを取り上げたのですが、受賞できてびっくりしています。つまみの位置や形を決めるのにひと苦勞でした。これからも身近でのちょっとした気づきを大切に、すべての人に使いやすい環境づくりを考えていきたいです」



湯郷ベルに入るきっかけは？
中学1年のときに湯郷ベルができ、選考会を受けて入団。その後全国で女子サッカーが注目を集めるようになり、選手層が厚くなってきました。サッカーで充実した高校生活ですが、今後の目標は？
サッカーのできる大学への進学を考えています。でも選手としては大学まで。選手を育てる立場でもっと多くの人にサッカーの楽しさを広めた



▲チームメイトと(右が山川さん)



▲作陽レディース発足発表会見

いんです。
ボールを追いかける山川さんのひたむきさは、まぶしく感じられます。サッカーの楽しさは、きっと多くの人に伝わりますよ。

山だいき！



わたしも
ひとつと

スポーツの
全国大会出場の
補助金はない？

ほかの市町村では、スポーツ振興の一環で全国大会に出場する選手に補助金が出るようですが、津山市にはそのような制度はないのですか？
(上之町・男性)

津山市では、全国大会などへの出場者に次の条件で賞賜金を交付しています。

交付対象となる大会

○財団法人日本体育協会ま

たは同協会へ加盟している競技団体が主催する全国規模の大会

○それらの団体から推薦により出場する国際大会

交付対象となる人

●市内に住所または勤務先がある人

●国または県レベルの競技団体が開催する予選会(選考会)を経た人、または国民体育大会の要項に記載される監督・コーチ
問い合わせ先 スポーツ課
☎ 24・0202

〈賞賜金の金額〉

全国大会

個人……………5,000円
15人以上の団体……………10万円

国際大会

個人……………2万円
15人以上の団体…協議により決定



未来をひっばる 津山人

女子サッカーを楽しみ、広めたい

山川莉々加さん(作陽高校2年、岡山湯郷Belie)



日本女子サッカーの最高峰L1リーグに名を連ねる湯郷ベル。そこで活躍する高校生、山川莉々加さんを紹介します。

女子がサッカーをできるのは中学生まで。多くの人が高校生になると機会がなくなってしまうようです。そういった人に新たな道が開ければと期待しています。

しかも湯郷ベルの山崎選手がコーチで、在学中でも湯郷ベルの選手として活躍できるチャンスもあるので、やりがいがあると思います。もちろん純粹にサッカーを楽しみたい人にも入ってもらいたいですね。

どんな部になりたいですか？

最後まであきらめず、見る人にサッカーの楽しさを感じてもらえる作陽高校らしいプレーのできるチーム。もちろん全国大会出場も大事な目標です。

サッカーを始めたのは？

津山に生まれてしばらくは市外にいたのですが、小学3年のときに津山に戻ってきました。その時期に友だちの誘いもあってクラブに入部。母がサッカーをしていたので、自然に始められました。

監督とともに動くことが多くなり、忙しくなりました。テレビや新聞などに出て、これまで話さなかった人から声を掛けられることもあります。作陽レディースはどんなチームですか？

県北で学校やクラブなどで